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Compte rendu 
du

Conseil Municipal du vendredi 17 avril 2015

Le conseil municipal s’est tenu en mairie de Montagne le vendredi 17 avril 2015

Présents : BOFFELLI Christian, DECARD Frédéric, FOULQUIER Luc, LAVERGNE 
Vincent, MANDIER Corinne, PACAUD Patrick, SAUTY Vincent, TURQUET Cécile, 
VIALLE Michel, VINCENT Céline

Excusé : MAGNIER Ludovic, pouvoir donné à Frédéric DECARD

La séance est ouverte à 20 h 00
Michel VIALLE est secrétaire de séance.

1 – Compte rendu de l’assemblée générale de l’association patriotique St. Bonnet 
Montagne
Michel Vialle fait un rapide compte rendu et rappelle que l’exposition sur la guerre de 1914-
1918, prévue le 11 novembre prochain, se fera à Montagne. Tous les habitants pouvant prêter 
des éléments (objets, lettres, souvenirs, …) de la grande guerre sont invités à le signaler en 
Mairie. Une première réunion préparatoire aura lieu en juin.
La prochaine assemblée générale de l’association se tiendra également à montagne.

II – Attribution des marchés pour la réalisation de l’assainissement.

Monsieur le maire présente le dossier d’analyse des offres préparé par le maître d’oeuvre et donne 
lecture du rapport de la commission d’appel d‘offres qui s’est réunie le 16 avril et qui préconise 
d’attribuer le lot 1 : Canalisations, tranche ferme et tranches conditionnelles au 
groupement d’entreprise BONIN / BUISSON et le lot 2 : Station d’épuration à l’entreprise 
CHEVAL.
Il est procédé à un vote à bulletins secrets pour l’attribution de ces marchés.

Vote du conseil pour le lot 1
- CHEVAL : 5  
- BONIN / BUISSON : 6

Le conseil municipal décide d’attribuer le lot 1 au groupement d’entreprise BONIN / 
BUISSON.

Vote du conseil pour le lot 2 : unanimité pour l’entreprise CHEVAL
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III – Questions diverses.

Réunion de travail du mercredi 8 avril  à 20 h pour le site Internet de la commune à St 
Marcellin,  au site de la Communauté de communes. Vincent S., Luc F et Michel V. ont 
participé à cette séance de travail, à signaler un très bon accueil par Aymeric et Marie Laure.
Le système paraît assez simple d’accès pour la saisie de l’information. Possibilité de partager 
de l’information entre différentes communes. Il y aura des décisions à prendre dans le cas des 
associations intercommunales type RPI ou Association Patriotique pour savoir qu’elle est la 
commune qui fait la saisie et la mise à jour des informations. 
Le travail préparatoire continue, présentation de la maquette au prochain conseil.
Défilé du 8 mai 10 h à St. Bonnet et 11 h 30 à Montagne.

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le maire lève la séance à 22 h 30.


